

# *Le journal de bord de la Belle Poule*

*Samedi 11 juillet 2015*

*«Dernière ligne droite »*

Source : Marine nationale

*La goélette Belle Poule s'est libérée de la pointe Sud des Shetlands hier à 21h30 et file désormais vers la ligne d'arrivée. Exploitant au mieux le vent de SE force 3 à 4, le voilier a mis le cap au 052 sur la ligne d'arrivée.*

Mais l'incertitude de la date de franchissement persiste. La réponse est suspendue aux conditions anticycloniques prévues s'installer demain dimanche en mer du Nord. Cela aurait pour effet de nous priver une nouvelle fois de cette denrée si précieuse : le vent !

Nous croisons donc les doigts pour que ce système météorologique nous épargne encore quelques heures et ne nous encaiment pas à quelques nautiques de l'arrivée.



*Moment de convivialité, autour d'un bon repas.*



*Sébastien s'affaire à la réparation de l'étai qui a souffert des dernières colères du ciel.*

Les yeux rivés sur le loch, nos marins égrainent la distance qu'il reste à parcourir et conservent intacte la volonté de se battre jusqu'au bout pour démontrer les qualités de la « Belle Poule ».

Côté classement, les premiers ont franchi la ligne d'arrivée cette nuit, les voiliers Rupel(B1) et Wyvern (No), de notre catégorie, atteindront le graal ce soir.

Les plus grosses unités verront également les premiers inscrire leur nom dès ce soir au palmarès 2015.

L'équipage de la goélette, lui, devra encore attendre 120 nautique avant de connaître cette sensation du devoir accompli et poursuit la course avec la même détermination.

Le commandant et l'équipage de la goélette Belle Poule.